

An die
Vorsitzenden der
VDH-Mitgliedsvereine

Ba/Lo 2. April 2020

Kurzarbeit in der VDH-Geschäftsstelle

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Verband für das Deutsche Hundewesen (VDH) e.V. hat für den überwiegenden Teil der Mitarbeiter der VDH-Geschäftsstelle ab dem 01. April 2020 Kurzarbeit eingeführt.

Wegen der Coronakrise hat sich in den meisten Sach- und Arbeitsgebieten der Arbeitsaufwand erheblich reduziert. Auch gebietet es der Schutz der Gesundheit unserer Mitarbeiter, die Geschäftsstelle zur Vermeidung von Infektionen vorerst nur mit einem geringen Personalbestand, schichtweise zu besetzen.

Leider haben wir noch nicht die technischen Möglichkeiten, allen Mitarbeitern Heimarbeit anzubieten. Auch die von uns lange geplante Digitalisierung der Geschäftsstelle ist durch die Coronakrise ins Stocken geraten.

Da unsere oberste Priorität der Gesundheit unserer Mitarbeiter und der Sicherung aller Arbeitsplätze in der VDH-Geschäftsstelle gilt, ist die Einführung von Kurzarbeit alternativlos.

VDH-Vorstand und Geschäftsführung haben ein Modell gefunden, die finanziellen Folgen der betroffenen Mitarbeiter abzumildern und Einbußen vorerst zu vermeiden.

Die VDH-Geschäftsstelle bleibt wegen der angeordneten Kurzarbeit vorerst nur im reduzierten Umfang erreichbar.

Wie hoffen alle, sobald wie möglich zur Normalität und Vollbeschäftigung zurückkehren.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Bartscherer
Geschäftsführer
Justiziar